

anconora

SAN FELIU DE GUIXOLS



21 DE JUNIO DE 1951



COMISION MUNICIPAL PERMANENTE

En la sesión ordinaria celebrada el pasado viernes fueron tomados varios acuerdos

Abierta que fué la sesión por la Presidencia, procedióse a la aprobación de la minuta del Acta de la sesión anterior, aprobándose igualmente las cuentas semanales por un total de ptas. 4.348'50

A continuación se conceden las pertinentes autorizaciones a una relación de feriantes, para que puedan instalar sus atracciones durante la Fiesta Mayor en el lugar que se les indicará por personal acreditado, previo pago de los arbitrios correspondientes.

Dada lectura a la carta del Sr. Delegado provincial del Frente de Juventudes invitando a que concurra una representación local a los campamentos de verano cuyo emplazamiento, plazo y normas incluye adjunto, se acuerda pase a la Jefatura de Falange para que haga la designación de los que merezcan dicha distinción.

Leída la solicitud de D. Moisés Morros, vecino de Barcelona, por la que pide autorización para construir una cerca provisional en su finca rústica, contigua a la Playa de S. Pol, que linda con la carretera en construcción de esta a S'Agaró por la costa, se acuerda pase a dictamen y superior autorización de los servicios técnicos de la Excm. Diputación provincial de Gerona, y una vez cumplido este trámite procederá la concesión del permiso municipal de la obra.

Previa la instrucción de los correspondientes expedientes de autorización de obras, oídos que han sido los Sres. Arquitecto municipal y Comisión M. de Fomento, se acuerda concederlos a los Sres: Joaquín Micó Domínguez, para

reformular la fachada de su casa de la calle de S. Ramón núm. 41, y a Doña Mercedes Sabater Casanovas, para las de reforma y ampliación en la de su propiedad, casa núm. 58 de Calle Sto. Domingo.

Asimismo se da cuenta del escrito suscrito por D. Juan Donatiu de fecha de hoy, por virtud del cual acepta en todas sus partes la cesión al precio señalado de la parcela sobrante de vía pública, frente a la casa núm. 8 de la Avda. Calvo Sotelo, acordándose se proceda al replanteo, y medición del predicho sobrante a efectos de calcular su importe y consecutivo ingreso del montante en la Caja Municipal.

A la reclamación presentada por D. José Hereu Vidal contra el Padrón en período de exposición al público por el arbitrio de entrada de carruajes en edificios en la parte que le afecta y por la cuota que se le señala, se acuerda quede sobre la mesa para su resolución definitiva y conjunta con las que se presenten, al terminar el término expositivo de dicho documento.

También se acuerda pase a dictamen del Sr. Interventor y propuesta de la Comisión M. de Hacienda, la solicitud de Doña Vicenta Claver Signes en que pide la formalización de un concierto fiscal para el pago de los arbitrios municipales por la introducción y venta de diversas especies de frutas, a cuyo comercio se dedica.

En virtud del escrito que eleva para Teresa Amat Güell que explota el Bar La Playa en este Paseo del Mar, por el que solicita autorización para instalar cuatro o cinco veladores con

sus correspondientes parasoles frente a su establecimiento, al otro lado de las calzadas del referido Paseo, cerca del Muro de defensa se acuerda acceder a lo solicitado con carácter de prueba, por un mes, y sin que ello sirva de precedente, reservándose por tanto la Municipalidad el derecho de hacer retirar dichas mesitas en caso de que su instalación comprometa la estética urbanística y constituyan una molestia para los paseantes que circulen por dicha vía pública.

A la petición que hace Don Joaquín Comas Martí de que se le permita instalar un rótulo indicador de su establecimiento, trilingüe, en la primera alineación de árboles del Paseo del Mar, cerca del Banco Hispano Americano, se acuerda desestimar dicha petición por cuanto de concederse dicho permiso, sentaría un precedente funesto para cuantos vecinos hicieran la misma petición a los que no podría concederse, pues el Paseo se convertiría en una hilera ilimitada de rótulos indicadores pues todos los establecimientos son al interior de dicho Paseo, el cual desmerecería en su empaque de principal Vía de la ciudad.

A continuación se concede autorización a D. Luis Gandol Jordá, Gerente de «Baños de S'Agaró» para que pueda instalar nueve Casetas de madera, previo pago de los arbitrios correspondientes, durante la época veraniega.

Se aprueba por unanimidad la minuta de horarios que por trabajos profesionales ha presentado el Dr. Pi y Sunyer, que importa la cantidad de 2.150 ptas.

VERBENA DE SAN JUAN

23 DE JUNIO DE 1951

EN SU CREACIÓN DE GALAS REGIONALES EL

INSTITUTO DE ESTUDIOS GUIXOLENSES

PRESENTA EL ESPECTACULO EN PISTA

NOCTURNO ANDALUZ

CON LA ACTUACION DE

Regina Amor

Canto flamenco

Conchita Torres

Baile andaluz

Juanita Niefo

Canzonetista

Chavalillos Sevillanos

Pareja de baile flamenco

Santos - Ninette

Bailes Regionales

Cuadro flamenco

Bailaoras

Niño de Aral y

Antonio Puerías Real

Cantores

Enrique Segundo

Rapsoda

AL PIANO Mtro. LUIS BORONAT

GUITARRISTAS:

Juan Gimenez Salas Marín

INTERMEDIOS MUSICALES y
EJECUCION DE BAILABLES

a cargo de la

Orquesta ARISTOS

SALON VICTORIA NOCHE
SAN FELIU DE GUIXOLS **a las 11**

RESERVA Los encargos deberán efectuarse en Rambla DE MESAS Vidal, 18, teléfono 177, Sr. Hereu, cerrándose la inscripción al completarse el número de mesas disponibles.

PRECIO TIQUET Los tiquets se expendrán al precio de CIEN PESETAS, comprendiendo además del derecho de reserva de mesa, el servicio de unas pastas, champaña y un obsequio típico adecuado al ambiente de la fiesta.

OBSERVACION La Entidad organizadora se reserva el derecho de alterar o modificar este programa, si causas imprevistas y ajenas a su voluntad le obligaran a ello.

AGRADECIMIENTO El Instituto de Estudios Guixolenses agradece al Magnífico Ayuntamiento de la ciudad, a la Junta de Obligacionistas y Casino «El Guixolense», a la Empresa del Salón Victoria y al Nuevo Casino «La Constancia» las facilidades obtenidas para el montaje de dicho festival

HUMOR

Es en verdad de buen tono la práctica de los versos. Hable quien tiene salero, de algo viejo o de algo nuevo, todo sale a maravilla, sin excitar el ingenio. Suena mejor; quien lo duda; y, a fuer de corto e inexperto, asegura el que esto escribe que, si en versear fuera diestro, como unas chispas brillantes saldrían sus pensamientos. Mas, ... ¿podría el tal expresar con suficiente gracejo lo que no supo decir en prosa — ahora en verso — cuando en vez de entretejer provocó el fastidio ajeno?

¡Huyan fantasías vanas! Todo fué trivial y hueco. Nadie es profeta en su tierra. Dispense los tanteos; que el amor fulminante con luminosos destellos no puede manifes-

ENSAYOS

tarlo el que solo en la afición puso todos sus anhelos.

Mas, . . . ¡Oh, poder inmortal!
Si estoy escribiendo en verso...
— ¿Es posible, oh tosca pluma
que a tanto llegue tu empeño?
— Algo puede la afición,
pero no te encumbres. terco,
pero solo por ser tan malo
podrán decir que este verso
tuyo es, y no de otro,
cual de aspirante sin méritos.

El ensayista
Juan de Arbeca

7 DIAS

Barcelona en mangas de camisa

Como cada año por esta época, aunque con cierto retraso, muy justificado por cierto, Barcelona se ha vestido de verano. Los árboles han sacado el estampado monocolor de su verde y las mujeres el multicolor de sus vestidos, semiplayeros. Únicamente los hombres siguen aferrados a sus hombreras y a sus absurdos cuellos y corbatas, siendo el de éstas el único estampado que se permiten...

Vuelven los carretones ambulantes que venden claveles, esa flor española por excelencia, que hace suspirar a las extranjeras, y los carritos de helados, con sus decoraciones en la caja figurando montañas siberianas de revista a lo Sonja Henie...

En la belleza de los parques, perfectamente cuidados, se contricia el espíritu a la vista de cualquier desventurado estudiante que, ausente de la belleza de las verdes copas y de la eclosión floral, hunde sus miradas en el voluminoso texto que debe tener empollado para pasado mañana, día de la escabechina...

Las parejas de recién casados pueblerinos, cuando no son víctimas del limpiabotas, se detienen con fatigado aire ante los escaparates, apoyados en un pie para que descansase el otro, calzados con zapatillas, cuando no con alpargatas... En la solapa o el escote de ella yacen, trémulas aún, las flores del día más feliz de su vida.

La atención del público, casi todo profano, se ha centrado estos días en los campeonatos mundiales de este deporte nuevo en España que es el hockey sobre patines y en el que un buen equipo español ha quedado campeón. Miles y miles de espectadores se quedaron cada día en la calle sin poder entrar y es de prever que estos deportes de campo pequeño —hockey de patines, baloncesto, balón-volea, tenis— desplazarán en mucho la afición, hoy día demasiado abocada al deporte único, el fútbol.

Los toros han visto mermadas sus entradas. Desde la muerte de Manolete y retirada de Arruza no han vuelto a ser lo que eran, y las figuras de hoy en día son peleles sin el soplo de lo genial, de lo único, que solo se da cada treinta o treinta y cinco años. Eso dicen los entendidos mientras máscan sus malos puros sentados en el tendido de sombra...

¿Turismo? El que quieren ustedes, pero Barcelona está llena de turistas que compran. Esa es la diferencia con los que tenemos en la Costa Brava, que se estiran en sus butacas de mimbre, presas del voluntario «spleen» de sus vacaciones, tan bien entendidas. Los turistas de Barcelona vienen para un día o dos y recorren afanosos tiendas y preguntan precio de todo mientras echan cuentas a base de sus cambios tan ricos...

Finalmente como dato alarmante, he constatado el estupendo auge del gamberrismo en todas sus manifestaciones, en la ciudad de los cincuenta mil urbanos, donde la urbanidad callejera es un puro mito, una entelequia. Pero de ello, otro día.

J. V. A.

Chiste al Xitxarelo

Cuando Medardo nos vio, acercóse a nuestra mesa sentóse y alegremente nos dijo:

-Oxox voxoxy axa conxontarxar loxo quexe mexe oxocuxurrixixo elxel oxotroxoxo dixiata.

Nosotros sin perder la serenidad, rápidamente le contestamos:

-Yaxa puxuxedexes emxempexezaxar.

-Hexetex axaquiixi-continú Medardo-quexé mexe enxonxontrexe axa Axacixiscloxo quixienxen mexe dixijoxo quexe sexe haxabi-xiata comxompraxadoxo uxunaxa caxasaxa.

-¿Hasxas comxompraxadoxo uxunaxa caxasaxa? Jexé dixijexé sorxorprendidoxo, saxabixiendoxo quexé noxo axahoxorraxa uxunaxa pexesexetaxa.

-Sixi—conxontesxestoxo conxon toxodadxa naxatuxuraxalixidadxad -Hoxoxy hexe firxirmaxadoxo elxel conxontraxatoto dexe alxalquixilerxer.

Y viendo que sacábamos lápiz y papel, continuó:

-Yxy mexenosxos malxal quexe elxel chixistexé esxes corxortoto, porxorquexe sixi noxo, axacaxabaxaisxis conxon toxodaxas lasxas exequisxis dexe laxa imximprenxetaxa.

Ilif Odall

GIL MATEU

CARBONES VEGETALES - TACOS Y LEÑAS de todas clases

Encargos: Travésia Bolta, 3 - Tel. 212

ROPA BLANCA
LEJIA PANCHITA
PRUEBE Y COMPARE

Imprenta BARNES - Palamós

miscelánea de ACTUALIDAD

Fiestas en perspectiva.— Sabemos que con gran entusiasmo se trabaja activamente en la organización de la Fiesta de San Cristóbal, patrono de los chóferes así como en la preparación de la Fiesta del Pedal, las cuales serán celebradas en el próximo mes de Julio.

¡Así se hace!— Han sido castigados y multados dos niños de esta localidad, por dedicarse a romper las lámparas del alumbrado público.

Proyecto— Según se nos informa se está trabajando, y al parecer con resultados bastante positivos, en la organización de una audición extraordinaria de sárdanas a cargo de La Principal de La Bisbal.

Turismo.— Los primeros stripes de la temporada, anunciando la veraniega que vamos a comenzar, han surcado ya las aguas de nuestro puerto.

Continua, como saben nuestros lectores, la afluencia de turistas extranjeros, debiendo consignar entre los llegados últimamente al príncipe egipcio Ismail Hassan que viene para pasar entre nosotros una larga temporada.

Nota suplicada.— Habiendo contribuido la inmensa mayoría de industriales locales con sus respectivos donativos en metálico a los gastos que se ocasionaran con motivo de los festejos de verano que se organizan anualmente en esta ciudad, se hace público que se ha abierto una suscripción para que puedan contribuir todo el vecindario que lo desee ante la imposibilidad de llamarlos particularmente.

En el departamento de Arbi-

trios municipales se admitirán los donativos que se presenten sito en los bajos del Palacio Municipal.

Pregón.— Ordenada por la Superioridad de vacunación obligatoria de todos los perros a los fines de evitar los casos de rabia en esta especie animal se hace público que la citada vacunación en esta ciudad, tendrá lugar durante los días 21, 22 y 23 del actual, de 5 a 7 de la tarde en la Plaza Mercado. Se previene que los propietarios de perros que no procedan a la vacunación obligatoria de esos animales, se pondrá en conocimiento del Excmo. Sr. Gobernador los nombres de los contraventores.

C. E. Montclar.— Carnet del Excursionista.

Domingo, 8 de Julio

Excursión en autocar a Sta. Fé de Montseny.

Presupuesto: Socios 50 pts. No socios 60 pts.

Informes: Tintorería Cerqueda.

Movimiento demográfico.— NACIMIENTOS: Pedro Dengra Muñoz, hijo de Evaristo y Juliana; Pedro Cruz Cateura, hijo de José y María; María Ibáñez Boadas, hija de Rafael y Mercedes.

DEFUNCIONES: Beatriz Semi Soler, 72 años; María Costa Cristófol, 82 a.; Teresa Reig Calzada 81.; Elisa Baig Vendrell 77 a.

MATRIMONIOS: Eduardo Vilá Vivet con Montserrat Puigvert Pujol; Vicente Ribot Montaner con Pilar Respecta Salleras; Fernando Oliveras Roura con Teresa Pardás Estañol.

El III Homenaje a la Vejez

El Patronato Local, rendirá en el día de la Ancianidad en nuestra ciudad, —1 de Julio— tributo de Amor y Veneración a nuestros mayores, complaciéndose en invitar a los guixolenses a que con su asistencia y entusiasmo contribuyan al gran esplendor de dicha fiesta.



INSTITUTO DE ESTUDIOS GUIXOLENSES

Exposición - Homenaje a José Berga y Boada

Inaugurando ya la tanda de exposiciones que el Instituto nos prometió para el próximo verano, se nos informa que dicha serie de manifestaciones artísticas tendrán muy digno comienzo con la Exposición-Homenaje que el Instituto dedica a la memoria de nuestro antiguo Profesor de la Escue-

la de Bellas Artes, Don José Berga y Boada.

El acto inaugural, al que por lo visto será presidido por la Corporación Municipal en pleno, tendrá lugar el próximo día 28, vigilia de San Pedro, a las 8 de la noche, presentando dicha exposición en nombre del Instituto, Don

Juan Bordás Salellas, nuestro crítico de arte y compañero que fué del malogrado olotense al que la ciudad dedica su homenaje.

El acto será público y la exposición instalada en los bajos del Palacio Municipal, conteniendo unas ochenta obras del Maestro.

NOTA DE LA JUNTA PROVINCIAL DE PROTECCION DE MENORES

Teniendo conocimiento esta Junta provincial de Protección de Menores, de venirse circulando a muchos afiliados al Sindicato de Hostelería y Similares de esta provincia, impresos o cartas relativos a proposiciones sobre acuerdos y conciertos comarcales o locales con los inspectores de esta Junta, sobre atrasos de las

cuotas benéficas a devengar por los afiliados de dicho ramo así como por multas por contravenciones de la Orden de 30 de septiembre de 1942. esta Junta provincial, saliendo al paso de maniobras que puedan sorprender la buena fe de los interesados, hace constar, que hasta el presente, no tiene autorizados dichos con-

ciertos económicos ni ordenadas las inspecciones en la forma expresada en las aludidas cartas o impresos circulados, reservándose las acciones contra aquellos desaprensivos y audaces que obrando por cuenta e interés propios, puedan perjudicar de alguna manera los fines benéficos y protectores de esta Institución,

Gran Licor ESTOMACAL BONET

Librería PASCAL
VENTA Y ALQUILER DE LIBROS
Rutilla, 4

NETINA
LAVA LA ROPA NEGRA

J. A. R.
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17

NOVEDADES GRAU
Rutilla, 19 - Teléfono 226

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

Noticario del Mar

Durante la pasada semana anclaron en este puerto los siguientes buques:

«Juan de la Mata», procedente de Barcelona; «Costa de Marfil», procede de Puen-teceso; «Angel Ramón» procedencia Málaga; «Cabo Torriñana», procedente de Tarragona, los cuatro destinados a Barcelona.

Turno farmacéutico

El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Rodas.

Hostal de La Gavina

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACION

BARBERIA BASART

GARAJE CENTRAL



PAVORAMA Chut IDA PORTIVO

COMENTARIO

CUANDO el domingo, pendientes de la antena, intentamos asomarnos en el estadio sueco, vimos que los títulos españoles seguían cotizándose, con muy pocas excepciones, al mismo precio que ocho días antes en la Bolsa de Bruselas.

EN Suecia, como en Bélgica, ni batimos ni nos batieron. Todo un reparto de atenciones, todo un reparto de goles.

DE nuevo a nuestra delantera, ni con Sobrado, le sobró nada. Por lo visto, nos faltó el mismo aguante que no tuvo Matias Prat para radiar el segundo tiempo. Al locutor, según nos dijo, por falta de vitaminas y al equipo, según creemos, por falta de otras cosas.

EL partido, como saben, se jugó en Estocolmo. Y en este colmo de su poca calidad, perdimos de nuevo, y en ocho días, la posibilidad de otra victoria.

MEJOR suerte no la tuvimos tampoco los guixolenses en nuestra salida a San Celoni. Un cinco a cero como una casa de cinco pisos.

SUERTE empero que el Olot, arrepentido de su mal comportamiento, quiso obsequiarnos con la apreciable ventaja de derrotar al imbatible Moncada.

ASI que, según rodaran las cosas, nada tenemos todavía perdido.

POR eso el próximo domingo, vamos a celebrar en nuestro campo un partido con todas las trazas de una verdadera final.

SEREMOS o no campeones. Que ello empero no quita que el domingo veamos, como es de esperar, lo que en argot deportivo se llama un señor partido.

Y sobretodo teniendo en cuenta que el Moncada jugará a cerrojo limpio, por lo que llegar a su meta será casi una heroicidad... que salvarán nuestros muchachos.

KIK

El Guixols es batido ampliamente en S. Celoni en una desacertada actuación de conjunto

No esperaba la afición guixolense una tan sonada derrota de su equipo favorito. No siempre ruedan las cosas como uno las desea, y regresaron nuestros muchachos batidos estrepitosamente, pero con moral suficiente para dar la batalla al Moncada el próximo domingo, en un partido de gran trascendencia para ambos.

Delante la eficacia perforadora del San Celoni, quizás nuestros representantes pecaron de falta de táctica, pues era un encuentro, en que de rodar las cosas mal, había que cerrar la puerta a toda costa, para evitar la goleada. Fallaron muchas cosas y es de esperar, que el domingo ruende el balón y el marcador, de muy distinta manera, si queremos proclamarnos campeones y pasar a la Regional A.

Terminó el primer tiempo con el resultado de dos tantos a cero, conseguidos a los 8 y

S. Celoni, 5 Guixols, 0

30 minutos, por obra de Colomer y Salvador.

Iniciada la segunda parte, Bodi se escapa solo, siendo objeto de falta cuando el gol era un hecho, fué desde luego el punto crucial, pues con un dos a uno, la cosa pudo cambiar, pero perdida la oportuni-

RESULTADOS							
5	San Celoni	-	Guixols	0			
2	Olot	-	Moncada	1			
CLASIFICACION							
	J	G	E	P	F	C	P
Moncada	5	3	1	1	13	5	7
S. Celoni	5	2	1	2	13	11	5
Guixols	5	2	1	2	14	13	5
Olot	5	1	1	3	7	18	3
PRÓXIMA JORNADA							
Guixols	-	Moncada					
Olot	-	San Celoni					

dad, fueron subiendo al marcador tres tantos más, obtenidos por Adell, Salvador y Adell, a los 13, 20 y 22 minutos, pudiendo ser aún más, a no ser por la destacada actuación de González, que si bien en el primero fué sorprendido inocentemente luego trabajó de lo lindo y acertadamente.

En general González bien, destacando, aun no siendo su sitio, Ventura, así como Vilagrán, Zulueta, un poco demasado individual, y Bodi.

A las órdenes del señor Valls, que estuvo regular, los equipos se alinearon así:

San Celoni: Ramón; Trabal, Martínez, Comellas; Gómez, Arenas; Pícola, Fontás, Adell, Salvador, Mario.

Guixols: González; Solves, Ventura, Terrades; Mallart, Vilagrán; Bodi, López, Martín, Zulueta, Savalls.

SUPLENTE

CICLISMO

Ya era hora de que nuestros corredores iniciaran su debut de esta temporada. Amablemente invitados por el incansable entusiasta Sr. Hugo Joan los veremos actuar defendiendo los colores de la Unión Deportiva Guixolense el próximo lunes día 25 en su carrera de Fiesta Mayor, prueba dotada con más de mil pts. en premios varias copas y objetos de arte.

De nuestra parte, podemos

adelantar, que despues de la entrevista celebrada con el Sr. Estalés del «Club Ciclista Ampurdanés», se está preparando una carrera ciclista para la próxima Fiesta Mayor, cuya organización correrá a cargo del mencionado Club, con la colaboración de nuestra «Unión Deportiva Guixolense». También esta entidad tiene en cartera la organización de su ca-

rrera de Fiesta Mayor en el vecino pueblo de Castillo de Aro con la colaboración conjunta del Casino Castellarense y se habla de superar en mucho la celebrada el pasado año.

Por otra parte la afición entusiasta de este deporte es la que debe dar su última palabra en aras de una realidad que de contar con el éxito, se vislumbra para un futuro próximo.

Manillar

Noticias de Palamós

Comunican de nuestra vecina villa, que el próximo domingo día 24, primer día de la Fiesta Mayor, actuará contra el Palamós C. F., el R. C. D. Español, alineando el potentísimo conjunto que sigue:

- Trias (Soler)
 - Argilés-Fernando-Veloy
 - Flotats-Artigas
 - Boliches-Estiragués-Arcas-Xirau-Egea
 - Supletes: Diego-Calvo
- A su vez la delantera del Palamós estará formada por Espelt, Bescós, Fontanet, Camps, Oramas,

UNA BODA... UN BAUTIZO... UNA FIESTA...
en el
SALÓN DE TÉ
de **PASTELERIA COMAS**

Si necesita un aparato de radio, un artículo eléctrico para el hogar o un regalo de buen gusto **Sepa escoger**
JUAN PUIG le ofrece el surtido más completo
RADIO: PHILIPS - CLARION - INTER
Trituradora TURMIX - BERRENS

A. M. C. .O **Transportes Reunidos**
MATERIALES PARA CONSTRUCCION Paquetería - Encargos
Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Aguas carbónicas
La Mascota

PASTELERIA
La Vienesa

Simón ARARÁ Artículos Playa
Rutlla, 10 ESPARTARIA Y MUEBLES

Transportes J. VIDAL
Carga y Encargos para Barcelona

Hotel LAS "NOIES"

LAS CARRETERAS DE LA COSTA BRAVA

Aparte de las obras de reparación que se están efectuando en algunas carreteras de nuestra Costa y de cuyo acuerdo global en su día dimos la correspondiente información a nuestros lectores, el Boletín Oficial de la Provincia del pasado día 12 anuncia el Concurso Urgente de Destajos para la ejecución de las obras de reparación de sobreriego con betún asfáltico del camino vecinal de Palamós a la Playa de la Fosca.

Otra mejora realmente necesaria y que nos place añadir a la lista de las otras realidades que hogaño distinguen a nuestra costa.

ATENCIÓN A UNOS FALSOS INSPECTORES DE TRABAJO

Se tiene conocimiento de que unos individuos, fingiéndose Inspectores de Trabajo, coaccionan a las Empresas exigiéndoles la suscripción al «Anuario Oficial del Ministerio de Trabajo», bajo la amenaza de imponer severas sanciones y diciendo que su posesión es obligatoria.

La suscripción a tal Anuario es completamente voluntaria y no constituye infracción alguna el rechazar su compra, debiendo, por el contrario, denunciar inmediatamente ante la Autoridad a tales indeseables sujetos, aquellas empresas que sean objeto de estas maquinaciones.

EL IV VOLUMEN DE UNOS ANALES

El benemérito Instituto de Estudios Gerundenses adscrito al Patronato «José M. Quadra» del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, y constituido bajo el Patronato de la Excelentísima Diputación Provincial, acaba de publicar el volumen IV de los que viene editando como compendio de su actuación, al margen de la serie monográfica de sus publicaciones.

De iguales características que sus anteriores se compone el nuevo volumen de más de 350 páginas de texto diverso, todo

de excelente calidad, que incluye numerosos y meritorios trabajos que firman Fr. José M.^a Coll, O. P., Pedro Voltes Bou, Luis G. Constans M. D.; Pelayo Negre Pastell, José M. Fontboté, Miguel Oliva Prats, José M. Maduell Marimón, Roger de Rabutin, José Ramió Pujadas, Enrique Mirambell Belloc, Luis Barceló Bou, Pedro Canar, Luis Pericot y Pedro de Palol Salellas, nombres, como puede verse, de bien ganado prestigio dentro de sus respectivas especialidades y otros de nueva y valiosa aportación al campo de la cultura y de la investigación cuyos trabajos revelan todos un alto afán de superación y un eficaz laborar, que pone muy alto el nombre del Instituto de Estudios Gerundenses, del que ya puede decirse es una trincheira firme en la batalla que por la elevación cultural viene sosteniendo desde su creación esa obra predilecta que es el Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

De la simple lectura del volumen todos, aún los más profanos en las disciplinas a cuyo

Erased una cálida tarde del mes de Junio, que aprovechando uno los pocos días que mis muchas ocupaciones me prestaba, salí de la población, ávido de contemplar la naturaleza con sus encantos, y por unas horas saturar mis pulmones de oxígeno.

Andando, andando y llevando mi delantera mi fiel compañero Golf, magnífico ejemplar de los «San Bernardo», me encontré solo en pleno bosque, rodeado de altivos robles, vigorosas encinas y entre ellos algún que otro simpático pino.

Ante tal panorama, y un tan campo pertenecen los distintos trabajos que en él se incluyen, habrán de sacar la impresión jubilosa de un magnífico resurgir de la inquietud cultural bien servida por elementos excelentemente preparados para el cultivo de las grandes tareas del espíritu, que unen a su saber una voluntad de servicio que permite confiar en los más óptimos frutos.

Por todo ello sólo plácemes merece el Instituto, cuya eficaz labor, que tanto enaltece a nuestra provincia, es digna del apoyo de todos.

to fatigado, viendo a mis pies la fresca hierba que a semejanza de blando almohadón me invitaba a sentarme, acepté.

También mi compañero se acercó a mi lado, ascendiendo unos pasos para asomarse a las cristalinas aguas del riachuelo que a forma de plateada serpiente se deslizaba por el valle.

Con aquel profundo silencio solamente interrumpido por el suave y monótono murmullo de las aguas, parecióme que aquellos árboles me preguntaban: ¿Sabes tu, querido visitante de esta tarde, cual es nuestro destino?

Entonces abriéronse más mis pupilas, saturadas ya de luz y de color, e intenté contestar a mi interior.

Es verdad que cada uno de estos magníficos árboles, hoy en pie con tanta altivez, cada uno de ellos, según su edad o voluntad de su propietario irá en manos del hombre para cumplir su definitiva misión.

Unos para desaparecer en poco tiempo entre leñeros y carboneras. Otros de más duradera existencia, para la construcción de artísticos muebles o robustas puertas y alegres ventanales, etc., ya que está comprobado que el fin del árbol no es nacer, crecer y morir

en el bosque sin más utilidad que dar de cobijo a los pájaros y prestar sus sombras al hombre.

De nuevo mi imaginación se elevaba pensando: ¿Es posible que haya hombre alguno que esté olvidado, que nosotros sin excepción, como los frondosos árboles del bosque, debemos cumplir nuestro futuro destino, al fin de nuestros días cuando el Creador de todo lo creado nos llame a su presencia para rendir nuestras cuentas?

La Providencia me invitó a un paseo para que a más de saturar mis pulmones de oxígeno, también alimentara mi espíritu con un punto de meditación y de grato recuerdo.

ALAS

Curiosidades

Los brillantes y las esmeraldas extraídos durante los últimos veinte años de las minas del Africa del Sur, según cálculos aproximados, pesan más de ochenta toneladas.

Para quitar manchas de aceite, basta cubrir bien la mancha con polvos de talco y dejarlos sobre la mancha hasta que la hayan absorbido por completo. Después se frota con un cepillo, hasta que desaparezcan los polvos del todo.

Para evitar el sudor de las manos, deben frotarse con una mezcla de 90 gramos de agua de colonia y 15 gramos de tintura de belladona.

El árbol mas antiguo del mundo, con historia auténtica, es el gran bohío de Birmania. Desde hace veinte siglos está consagrado a Buda, y no se le permite a ninguna persona que toque el tronco. Cuando caen sus hojas, los peregrinos se las llevan como veneradas reliquias.

La famosa estatua ecuestre de Felipe IV en Madrid, representa al rey en el momento en que su caballo se encabrita, de forma que las dos patas posteriores del animal sostienen el peso enorme de más de 8 000 Kilos.

Antes de asar las patatas pónganse en agua caliente por espacio de un cuarto de hora; se asan en menos tiempo y salen más harinosas.

El museo científico más antiguo del mundo se encuentra en el Japón; cuenta mil doscientos años y está emplazado en Nara. No se abre al público más que tres veces al año.

¿ORDENANZAS?

Sr. firmado «ARISCO»

Por lo que se refiere al asunto de las bombillas rotas, que en forma humorística expone en el número anterior de ANCORA, puedo manifestar, por haberme tenido que enterar a causa de un globo difusor averiado en nuestro barrio, que la Comisión de Fomento de nuestro Municipio se preocupa hace tiempo de ello, ante los perjuicios y coste del recambio, que en algunas semanas ha llegado a 400 pesetas por sustitución de bombillas.

Los desperfectos son debidos a varias causas. La mala calidad de algunas bombillas, lo cual ha obligado a llevar una estadística de fechas de colocación y tiempo de duración por desgaste, a fin de establecer una selección de casas suministradoras. En algunas la rotura de filamento por trepidación en caso de fuerte viento. Y las roturas adrede por chiquillos o grandullones que, por mero capricho y aún contra sus intereses, las rompen lanzando proyectiles de diversa índole.

Lo primero se evitará en lo posible. Lo último, Sr. «Arisco», ese gamberrismo que se

manifiesta en algún sector de nuestra ciudad, lo acabaremos si nos apoya el Sr. Romagosa y los vecinos cuyas quejas viene a comunicar.

Así, puede V. decir a dicho amigo, que no debe dar consejos demoladores. Que le será fácil colaborar a la acción ciudadana visitando el magnífico cuartelillo y comunicando a los agentes de la Guardia Urbana que, como dice, tan amablemente le atenderán, los datos que pueda proporcionar acerca de los desaprensivos que así merman el erario Municipal.

Puede contar con la discreción de los agentes, que propondrán la sanción correspondiente, como se ha hecho en algunos casos en que, los culpables, a pesar de sus exclamaciones, han tenido que sufragar con creces los daños ocasionados.

Y celebro que haya planteado este asunto que da ocasión a que se conozca, en este aspecto, la actuación de nuestra Corporación Municipal.

J. Ildó Vidal